
第一志望にこだわってよかった！
私は高校１年生の冬から大阪府立
大学を目指していました。高校３年生
の頃にも大阪府立の過去問を１０年分
したのですが、ノートに解説授業をまと
めて理解できた気になっていました。
今思えば失敗だったと思います。解き
直しを繰り返し行うだけでは不十分
だったと気付き、今年は他の問題集で
似ている問題を探して解いた結果、合
格することができました。ずっと第一志
望にこだわってきて良かったです。

東進模試は解説授業が充実！
東進模試はとても役に立ちました。英

語はセンターとほとんど同じレベルな

ので、自分が２ヶ月でどのくらい伸びた

かのものさしになりました。自分が間

違った問題の全国正答率を知ることが

できるため、優先順位を考えて効率よ

く復習できました。模試の解説授業も

充実していて、自分ひとりで解説を読

むだけではわからないところも確実な

得点源にできるほど、理解が深まりま

した！！

私のお薦めの先生は数学の松田先生です。

私は、数学の二次対策講座「受験数学応用」
を取っていました。テキストの問題は、東大
や京大の問題があり難しく感じますが、松田
先生の解説では、簡単な例を挙げてくれたり、
公式の成り立ちを説明してくださるのでしっか
り理解できました。その結果、その問題を解
けるようになって終わりではなく、ほかの問題
にも応用させることができるようになりました。
テキストだけではなく、ほかの二次対策用の

問題集との併用をお薦めします。


